

## 大府駅西の遊歩道「ふれあいの道」を大府で一番の遊歩道に！参加者募集中！



荒れた遊歩道を…



※花の写真はイメージです。

花いっぱいのせせらぎに！

### 【活動紹介】

大府駅西側のみどり公園を基点とした遊歩道「ふれあいの道」。側道に流れるせせらぎ（150m）は、川底に不純物が付着し変色していることから、通勤・通学・ウォーキングなど遊歩道利用者が不潔な印象を持つ状況です。この不純物を減少させて綺麗な流れにし、周辺住民や利用者に心地よく通行してもらえるように水の浄化活動を始めました。高圧洗浄機などを使った清掃活動と共に、水質調査も行っています。

様々な調査の結果、環境基準の水質検査項目はクリアしていること、不純物と見えるのは、バクテリアが水に含まれている鉄分などを分解させたものであることがわかりました。今年中にせせらぎの中間（80m）までをキレイにし、将来的にはメダカ等が棲み、花が咲くサンクチュアリにしていきたいと思っています。

夢がある人・花が好きな人・水を綺麗にしたい人・サンクチュアリを造りたい人・子ども達に自然を引き継ぎたい人、皆で一緒に行いましょう！

### グループの概要

EN サンクチュアリグループ 代表 水谷廣幸

・会員数：6名 ・活動日：毎週第2・4日曜日 午後2～4時  
愛知県大府市月見町5-133 TEL：080-5107-8756  
hiro.mztn@gmail.com

### EMを活用して、住みよい街づくり



東海市工コにこクラブのメンバー

みんなでEM団子を時々つくって、ドブ川に投入しています。家庭内でのEM活用も実践していますが、「EMは手軽でキレイになる！」と評判です。今後はもっと地域の環を広げていきたいと思っています。みんなでつくったEM団子



### グループの概要

常滑市工コにこクラブ 代表 山田紀子

・発足：2008年 ・会員数：20名  
愛知県常滑市山方町

### 桧原池をキレイに！



みんなでEM団子投入

桧原池はハスの花が池一面に美しく咲き誇り、冬は鴨の休息地になっています。このすばらしい地域の桧原池として、いつまでも大切にしたい！と、子ども達と一緒に浄化活動に取り組んでいます。

### グループの概要

常滑市桧原子ども会

・発足：1981年 ・会員数：30名  
愛知県常滑市桧原